



DÉFENSE DE LA FONCTION PUBLIQUE ET DES AGENTS PUBLICS MOBILISONS-NOUS !

Depuis plusieurs semaines, le gouvernement et le ministre de la fonction publique Guillaume Kasbarian s'emploient à jeter le discrédit sur la fonction publique et ses agents.

Au travers d'annonces et de mesures plus infondées et infamantes les unes que les autres qui n'ont pour seul but que de masquer ses propres inconséquences politiques et budgétaires, le gouvernement s'engage dans une véritable politique de liquidation de la fonction publique et de ses agents :

- Stigmatisation des personnels malades avec la diminution de l'indemnisation des arrêts maladie, à 90% du traitement les trois premiers mois et l'instauration de 3 jours de carence
- Stigmatisation des personnels les plus précarisés avec le projet de gel de la GIPA et ce alors même que de trop nombreux agents subissent des grilles de rémunération en deçà du salaire minimum
- Coupes budgétaires sans précédent

A l'heure où la précarisation est galopante et où il est plus que vital de maintenir un service au plus près des citoyens, **cette casse de la fonction publique n'est rien d'autre qu'un démantèlement pur et simple du SERVICE PUBLIC.**

Face à cette défiance qui ne cesse de s'amplifier, les agents du SPIP sont plus qu'inquiets et une réponse s'impose pour défendre nos missions, nos conditions de travail mais plus encore un service public au service de toutes et tous !

Face à ces attaques, une réponse s'impose !

Répondant à l'appel intersyndical de mobilisation pour la défense de la fonction publique, la CGT IP 88 et le SNEPAP-FSU 88 appellent l'ensemble des personnels du SPIP des Vosges à

- **Participer massivement à la manifestation prévue localement le 5 décembre 2024.**
- **A afficher leur soutien à la mobilisation par l'apposition d'un bandeau spécifique en signature des mails « Les agents du SPIP des Vosges rejoignent la mobilisation nationale du 5 décembre contre la destruction de la fonction publique et affirment leur exigence de préservation d'un service public de qualité. »**

TOUTES ET TOUS MOBILISE.E.S POUR LA DÉFENSE DE LA FONCTION PUBLIQUE ET DU SERVICE PUBLIC

A Epinal, le 4/12/2024